

CHABEUIL

## La nouvelle revue du « Rugby », officiellement présentée !



La nouvelle revue du Rugby officiellement présentée. On remarque, autour de Philippe Mounier, président du club (à droite), de gauche à droite, les adjoints Olivier Dragon, Michel Ban, Carole Anthenus et la présidente de l'Office municipal des Sports, Ginette Despeisse.

En cette période faste et très animée pour le club de rugby, le président Philippe Mounier et l'équipe dirigeante, en ont profité pour présenter la revue annuelle de l'association. La plaquette 2017/18 qui affiche les 50 ans du club (1968-2018) en couverture, avec les mots "Chabeuil, une ville, un club, des joueurs, des amis" est le fruit du travail collectif, patient et efficace, des bénévoles. Elle permet, en 36 pages illustrées de nombreuses photos, de mieux connaître l'organisation du club, la vie des équipes, les résultats de la saison, sans oublier l'école de rugby. Réalisée par l'équipe d'AJC Impression, elle retrace aussi les événements marquants de 2017/18 à la fois sportifs, festifs et autres. On y trouve, en outre, un résumé d'un demi-siècle d'histoire rugbystique à Chabeuil ainsi qu'un hommage à Laurent Raffin, et Marc Panaye, récemment disparus, qui comptèrent parmi les fondateurs, le premier en tant qu'entraîneur de la 1<sup>ère</sup> équipe en 1968 et le second comme dirigeant. Dans son allocution, Philippe Mounier a remercié de leur générosité les annonceurs, près de 80 au total, rendant possible l'édition de cette plaquette, "vitrine du club" et a salué les dirigeants, toujours très dévoués. Il a exprimé sa fierté pour la magnifique saison de l'équipe fanion, aujourd'hui championne Drôme-Ardèche et la forte progression de l'école de rugby, qui connaît un réel essor avec 75 licenciés plus six inscrits à la "Filière jeunes". Enfin, il a donné à tous rendez-vous, le 9 juin prochain, pour les cérémonies et festivités du 50<sup>e</sup> anniversaire.

Publié le 21/04/2018